

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Sozialpolitik

Nr. 175/08 vom 15. Mai 2008

Heike Franzen: Familienpolitik verantwortungsvoll gestalten

Zum Internationalen Tag der Familie am 15. Mai erklärt die sozialpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Heike Franzen: „Die Große Koalition in Schleswig-Holstein hat seit 2005 für die Familien und insbesondere die Kinder viel erreicht“.

Zweifelsohne sei auch noch viel zu tun, so Franzen weiter. Gerade am Beispiel der Familien werde das Dilemma der Politik von heute besonders deutlich: „Nach Jahrzehnten der schuldenfinanzierten Politik gilt es, für die Kinder von heute etwas zu tun, ohne die Steuerzahler von morgen zu überlasten“. Mit anderen Worten: Wir können nur im Rahmen des finanziell Machbaren handeln.

Deshalb sei es angesichts der Haushaltslage nur verantwortbar, für ein elternbeitragsfreies KiTa-Jahr einzustehen. „Angesichts des Bildungsauftrages und auch aus Gründen der Fairness gegenüber den Eltern und ihren Kindern muss dies das letzte KiTa-Jahr vor der Einschulung sein. Denn ich möchte Eltern nicht zumuten, ihren Kindern zu erklären, weshalb sie nach einem Jahr den Kindergarten nicht mehr besuchen können. Das wäre keine Politik für Familien“, so Franzen abschließend.